
Bürgermeister Klütsch ruft den Tagesordnungspunkt auf. 

 

Ratsfrau Middelschulte fragt an, ob die Osnabrücker Landentwicklungsgesellschaft schon einmal von 

der Stadt Bersenbrück in Anspruch genommen wurde. 

 

Allgemeiner Verwaltungsvertreter Koop teilt mit, dass hierzu noch keine Veranlassung bestand. 

Wichtig sei allerdings, dass die Option besteht und wenn z. B. im Grundstücksmanagement Bedarf 

besteht, eine Inanspruchnahme gewährleistet ist.  

 

Danach fasst der Rat der Stadt Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss: 

 


